

Horóscopos viernes 17 de diciembre de 2021

Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en este momento en el signo de Capricornio. En este signo la energía se enfoca en resultados por lo que tu mente estará trabajando continuamente para ser más eficiente en lo que haces y mejorar tus tareas. Aprovecha esta energía para ser más eficiente.

El Sol rige tu casa 5 del amor y romance. Durante este periodo está en tu casa 9 de los viajes y del extranjero proyectando sus rayos a Júpiter el regente de esa misma casa por lo que hay un fuerte deseo de viajar y salir de vacaciones con tu novio para descansar y conectarse.

Tauro.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 del trabajo y está en este momento detenida en el cielo antes de iniciar su movimiento retrógrado por lo que hay que tomar las cosas con calma en tu trabajo y no presionar mucho ya que no hay modo en este día de lograr tus metas sin paciencia.

Mercurio rige tu casa 5 del amor y el romance. Al estar en tu casa 8 de los secretos en el signo de Capricornio te puedes obsesionar mucho con querer descubrir todo sobre la persona que te interesa al punto de perseguirlo en las redes sociales para encontrar cualquier información que puedas. Procura mantener la cabeza fría y no pierdas el piso.

Géminis.

En el trabajo Marte rige tu casa 6. Al estar en Sagitario en tu casa 7 te pide que tomes riesgos para conocer nuevas personas con las cuales puedes comenzar una relación laboral. Este signo favorece la aventura así que anímate a hacerle conversación a desconocidos.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y en este momento está detenida en el cielo a punto de iniciar su fase retrógrada por lo que hoy no es el mejor momento para salir a divertirse, es mejor tomarlo con calma y aceptar que el amor hoy está en otra parte.

Cáncer.

En el trabajo el Sol avanza en tu casa del trabajo y se conecta con Júpiter, el regente de tu casa del trabajo, con un aspecto positivo por lo que es un día en el que aparecerán oportunidades muy interesantes de trabajo. Pueden ser en tu mismo lugar de trabajo o en un lugar nuevo. Hay que estar atento.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en esta casa en el signo de Sagitario por lo que hay mucha energía e intensidad para conectar con personas que te llamen la atención. En este momento estás buscando novedad en las relaciones.

Leo.

En el trabajo Venus en tu casa 6 a punto de entrar en fase retrógrada nos dice que es momento de revisar tus pendientes en el trabajo para resolverlos antes de que comience a moverse hacia atrás ya que eso va a representar demoras y obstáculos.

Tienes al Sol tu regente natal en la casa 5 del amor y romance recibiendo un aspecto positivo de Júpiter el regente de esta casa quien está en tu casa 7 de la pareja. Esto nos dice que es un día muy favorable para buscar el amor y conectar con tu compañero de vida. Salgan juntos y tengan una velada romántica.

Virgo.

Júpiter en tu casa 6 del trabajo aumenta mucho lo bueno y también la carga de trabajo por lo que llevas una racha de días de trabajo muy activos en los que es difícil tomar pausas ya que siempre sale algo más. El hecho que haya mucho trabajo es bueno, pero no hay que descuidar tus periodos de descanso.

Venus en tu casa 5 del amor y romance está a punto de comenzar su movimiento retrógrado, esto es un periodo de tiempo en el que el planeta aparenta moverse hacia atrás. En este momento aparenta haberse detenido por lo que las relaciones aparentarán detenerse por un momento, hay que mantener la pelota rodando por así decirlo por lo que no pierdas el contacto con tu interés romántico.

Libra.

Júpiter rige también tu casa del trabajo y se está acercando a este lugar por lo que en unas semanas tendrás su energía para ayudarte a crecer en tus labores. Este planeta garantiza el éxito donde esté por lo que viene un muy buen momento en tus actividades.

El día de hoy Júpiter en tu casa 5 del amor y romance recibe un sextil muy afortunado del Sol en tu casa 3 de la comunicación por lo que es un día para salir con tu novio y hablar de todas las cosas que desean y quieren que sucedan en la relación.

Escorpión.

Marte rige tanto tu casa 1 de la personalidad como tu casa 6 del trabajo. Al estar en tu casa 1 de la personalidad nos dice que tienes mucho deseo de lograr tus metas y esforzarte solo sin ayuda de nadie. Recuerda que no somos islas y siempre vamos a necesitar a los demás.

Continúa la cuadratura entre Saturno en tu casa 4 del hogar y familia y Urano en tu casa 7 de la pareja. Esta energía está en conflicto porque Saturno quiere mantener las cosas como están mientras que Urano te pide que cambies lo que ya no funciona. No es una decisión fácil y se requiere paciencia para tomarla.

Sagitario.

Venus rige tu casa 6 del trabajo. En estos momentos está a punto de detenerse en el cielo antes de aparentar moverse hacia atrás por lo que las cosas en tu trabajo se van a detener por un tiempo. Va a surgir algo que haga que tengan que esperar la decisión de un jefe o superior para continuar.

Marte rige tu casa 5 del amor y el romance. En este momento está en tu casa 12 del autosabotaje en tu mismo signo por lo que hay que prestar atención a las veces en las que abandonas una relación por el simple hecho de que ya no te emocionaba como antes. El romance es bonito, pero el amor es más que una simple calentura, toma conciencia de ello.

Capricornio.

Mercurio también rige tu casa 6 del trabajo. Actualmente está en tu casa 1 de la personalidad por lo que estás en un muy buen momento en tu trabajo juntando esfuerzo y estrategias para lograr tus metas. Es importante aprovechar este periodo para lograr mejorar en temas de desarrollo personal.

Venus rige tu casa 5 del amor y romance. En este momento está en tu casa 1 de la personalidad a punto de comenzar a moverse hacia atrás en lo que se conoce como su fase retrógrada por lo que hoy el planeta del amor luce como si no se moviera en el cielo. Esto se interpreta como que en temas de amor puedes sentir dudas y no estar seguro si vale la pena continuar esforzándote.

Acuario.

La Luna también rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 5 del amor y romance así que hay que tener cuidado con gastar tus recursos en una fiesta o divirtiéndote con tu novio ya que es fácil que se te acabe el dinero del mes en una sola noche si no tienes cuidado.

En este día tienes a la Luna en tu casa 5 del amor y romance realizando una oposición a Marte desde tu casa 11 de las amistades. Esto se interpreta como que puedes tener problemas de relaciones con tu novio y tus amigos. Hay que ser prudente en cómo atiendes a tu pareja y a tus amigos ya que es fácil que uno se ponga celoso.

Piscis.

El Sol rige tu casa 6 del trabajo. Y está actualmente en tu casa 10 del reconocimiento y éxito profesional. Al mismo tiempo está proyectando un aspecto positivo hacia Júpiter tu regente natal por lo que estás en un buen momento en tu trabajo. Aprovecha para completar tus pendientes.